



町内に大きな影響をあたえた大雪（折木字上原地内）

除雪の初動体制が遅れた要因は

塩 史子議員 2月

8・9日の除雪に対する初動体制が遅れが生じた要因はなんですか。

また、歩道の除雪が遅れていました。

そして、国道・県道・町道とありますが、ここから先は県道だから除雪できないというような行政の縦割りはなにかありませんか。

遠藤町長 オペレーターが震災、原子力発電所事故のため避難をされていて、町内にいなかったと聞いています。

夜間からの雪のため、朝、動こうと思っただのに時間がかかってしまったことで対応が伴わなかったのが実態です。

日頃から行政の連携を重視していきます。

また、今後に向けて大雪に関する防災協定を建設業・設備会社と結びたいと考えますし、役場職員が対応する危機管理マニュアルを制定したいと思えます。

あの惨禍を後世に語り継げ

門馬 巧議員 3年前

の大震災そして大津波、未曾有の原子力発電所事故につながった惨禍を忘れることなく後世に語り継ぐためにも、碑などを建立し、折念行事をする考えはありますか。

遠藤町長 公園事業で採択になっている交付金事業のなかで、哀悼の意を念ずることができるとして町として取り組みを進めたいと考えています。

除染未同意の家屋は何軒あるのか

渡辺久長議員 除染が

されていない家屋は何軒あるのですか。

松本建設課長 福島県に報告しているのは54軒です。

太陽光パネル設置場所の変更か

北郷幹夫議員 平成25

年3月定例会では、保育所南側斜面に太陽光パネルを設置することでしたが、保育所南側斜面とは別に新たに、役場・公民館・小学校に設置するのですか。それとも、設置場所の変更ですか。

中津企画グループリーダー 保育所南側斜面では効率的な発電ができないので役場・公民館・小学校に変更しました。

ため池の水質調査範囲を拡大できないか

北郷幹夫議員 町内の

2カ所（西の沢・二ツ沼）のため池を年2回水質調査することですが、2カ所だけではなく、ほかにも調査を広げることができませんか。

大和田福祉環境グループリーダー すべての

範囲を調査すると相応な数になりますので代表的なため池を調査しています。

また、放射性物質も測定しています。

また、放射性物質を測定調査できませんか。



水質調査と放射性物質検査が行われている西の沢ため池

保健師の社協への派遣を要請できないか

門馬まゆみ議員 包括

支援センターは保健師・社会福祉士・介護福祉士の3名が配置となつています。

県の保健師等の派遣制度で派遣を要請し、社会福祉協議会に派遣をお願いできませんか。

青木総務課長 町に派遣いただいている方を社会福祉協議会などに派遣できるかどうかは県と相談したいと思えます。



包括支援センターを運営する社会福祉協議会

副町長の身分は県からの出向なのか

門馬 巧議員 副町長

の身分は、福島県からの出向ですか。

青木総務課長 副町長の身分は、福島県を退職して町の副町長に就任しています。

また、町の町長等の給与及び旅費に関する条例の適用を受けるのですか。

給与は町から支出し、条例も適用となります。

報酬の減額を考えよ

門馬 巧議員 行政区

長は昨年同様、残念ながら実質活動をされていると私は認識していません。

条例で決まっているから支給するということではなく、業務に見合った金額に減額する必要があると考えませんか。

青木総務課長 行政区長には、区の要望を聞いていただいたり、町の事業等を説明していただくこともありま

す。コミュニティ交流事業活用などできるだけ行政区内の活動をしていただくよう取り組めます。